
 

1- Rapport  moral  et  d’activité 
 

L’année 2022 a vu la reprise des activités habituelles surtout à partir du mois de septembre. 

Petite physionomie de l’association :  

* notre adhérent le plus âgé est centenaire, le plus jeune est de 1999. 

* Nous avons 133 adhérents euréliens, 32 du Loiret, 43 de la région parisienne. Les autres sont dispersés avec une zone « blanche » dans le Massif-Central.  

* 4 adhérents sont hors frontières : Kourou, Rome, Nimègue et Marlow. 

Les Permanences hebdomadaires aux Archives Départementales : 

Elles ont toujours lieu le mercredi de 10 heures à 17 heures et elles permettent de recevoir les adhérents qui le souhaitent mais aussi des non-adhérents qui viennent chercher des renseignements 

et choisissent parfois de nous rejoindre. Le nombre de participants est assez variable, les fidèles reviennent à ce rendez-vous. Le groupe est sympathique, n’hésitez pas à venir nous retrouver.  

Ateliers 

Les ateliers ont repris en septembre. Ils sont appréciés et nous les renouvellerons. Nous en avons fait trois de septembre à décembre et trois en début d’année 2023  

Le salon des associations 

Les trois antennes ont participé au salon des associations. Sur les trois lieux le même constat : des gens intéressés, des visiteurs, des contacts 

mais peu d’adhésions.  

Le salon de la mairie du XVème  

Il a eu lieu sur deux sites différents afin de donner plus de place aux stands. Il y a toujours beaucoup de visiteurs ce qui permet aussi de faire 

connaissance avec des adhérents qui habitent loin ! 

Le bulletin trimestriel  

50 % ont choisi la formule papier  

50 % la formule PDF            

Nous rappelons qu’il est mis en ligne sur le site en avant-première.  

Nous remercions : 

Bernard OZANNE qui assure la composition du bulletin, 

Jean-Luc GEUFFROY qui fait la mise en page des articles, 

Nicole PROUST qui recueille les articles, se charge des questions/réponses, grapille des informations, …  

Merci aussi, 
aux adhérents qui apportent leur pierre en envoyant des articles.  

Nouveautés du site 

Peu de nouveautés cette année. Nous consacrons chaque année une certaine somme à l’évolution du site. Cette année nous n’avons pas fait de nouvelles rubriques « visibles » mais nous avons 

demandé au prestataire de nous simplifier la mise en ligne des relevés. 

La rubrique « arbres » ne compte que 32 arbres d’adhérents ; soit à peine 10%.  Vous pouvez nous envoyer le vôtre et ainsi espérer trouver de nouveaux cousins parmi les adhérents ! N’hésitez 

pas à le faire, il n’est visible que par nos adhérents : si vous avez besoin d’aide, contactez-nous, nous vous aiderons.  

Les difficultés techniques ne doivent pas être un frein !  

Nouvelles tables papier 



Des tables papier sont éditées chaque trimestre. En 2022 elles ont représenté 52 701 actes de diverses communes. 

 

Rappel : ces tables peuvent être consultées chaque mercredi lors des permanences aux Archives, lors des réunions mensuelles à Dreux et Nogent-le-Rotrou. . 

Rappel : Certaines tables plus anciennes, sont vendues à prix cassés suite à la suppression de notre salle de réunion à la maison des associations de Chartres. 

Main tendue 

Depuis le confinement une liste de discussion a vu le jour. L’inscription n’y est pas automatique mais volontaire. Vous pouvez y poser vos questions, vos blocages … Il y a  toujours quelqu’un qui 

vous répondra !  

Un groupe Facebook est aussi à votre disposition. Chaque jour des infos ou des documents sont partagés. Vous pouvez vous aussi partager les trouvailles que vous faites. 

Lettre « Nouvelles » 

Une lettre électronique est envoyée tous les deux mois, donnant les dernières nouvelles et infos. Elle a un taux d’ouverture satisfaisant. 

Forum  

En 2022 il s’est tenu deux forums :  

* un à Tours en Avril (qui aurait dû avoir lieu en 2021) 

* un en octobre à Saint-Jean-Le-Blanc 

Nous étions présents aux deux forums. Il faut se rendre à l’évidence que le public est de moins en moins nombreux au rendez-vous.  

Salon littéraire 

Nous étions également présents au salon littéraire de Terminiers.  
Le public y est plus nombreux mais assez peu intéressé par la généalogie. 

DREUX : Intervention de Denis PINSARD 

A Dreux nous nous sommes retrouvés neuf fois en 2022. La fréquentation a été de 6 à 8 personnes chaque mois. 

 

Le 3 septembre nous avons participé à la Journée des Associations. Nous avons vu du monde, distribué des flyers, des arbres à remplir, discuté avec les gens. Mais beaucoup de personnes ont 

leurs ancêtres hors Eure-et-Loir. Nous avons eu une nouvelle adhésion. 

M. Le MOAL, Mme N. MARY et M. FRENÉ m'ont aidé durant cette journée.  

Je remarque que les livres de notre bibliothèque sont de moins en moins empruntés. Qu'en faire?  

NOGENT-LE-ROTROU : Intervention de Brigitte LOUVET  

Comme l’année 2021, l’année 2022 aura été nulle pour notre association. Avec les différents protocoles et restrictions, le ca lendrier a été très mouvementé ! J’ai l’impression de me répéter…. Mais 

les années suivent et se ressemblent…Avec Mme Proust (un grand merci à elle !) qui est venue m’aider à tenir le stand lors du salon des associations, nous avons vu quelques personnes intéressées. 

J’ai communiqué mes coordonnées et nous avons eu une inscription ! Ce monsieur est venu une seule fois. La sobriété énergétique mise en place par la mairie fait que nous n’avons pas eu de 

chauffage cet hiver ! Ayant prévenu les quelques personnes susceptibles de venir à la salle qu’il fallait être chaudement habillé, je me suis donc retrouvée toute seule dans la grande salle…Les 

personnes ont appris maintenant à se débrouiller avec Internet et les AD en ligne... Et même sur Facebook, j’ai relevé des groupes pour des aides sur Geneanet et/ou au déchiffrage d’actes anciens ! 

Je fais régulièrement de la pub aux personnes que je croise car les conversations dérivent très souvent sur la généalogie, mais sans succès. 

Le rapport moral et d’activité a été adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 



2- RAPPORT FINANCIER AU 31 DECEMBRE 2022 – 
 

présenté par  Didier DUBOIS, trésorier adjoint en l’absence de Jacqueline ROBBE 
 

RAPPORT FINANCIER AU 31 DÉCEMBRE 2022 

Le résultat au 31/12/2022 ressort en excédent de 4 599,67 € après  
amortissements de 416,30 € 

Les postes principaux sont : 

DÉPENSES 

- Les frais postaux pour 518,52 € 

- La confection et l’envoi des bulletins trimestriels (Imprimerie 

Chauveau) 4 725,35 € 

- Les redevances et le crédit-bail photocopieur 1 496,56 € 

- Les déplacements, missions et réceptions pour 2 148,59 € (dont 

1 301,00 € de déplacements de bénévoles qui ne sont pas des 

dépenses réelles puisqu’ils ont des contreparties en don) 

- Les cotisations FFG et UGC 735,78 € 

PRODUITS 

- Cotisations adhérents et abonnements SG 28 pour 12 319,00 € 

- Ventes de tables et divers pour 659,70 € 

- GENEANET pour 2 461,63 € 

- Produits financiers pour 805,16 € 
 

Le rapport financier et l’affectation de résultat ont été adoptés à l’unanimité. 
 

3- ELECTION  DU  TIERS  SORTANT 

Les membres suivants, candidats à leur propre réélection, ont été confirmés au sein du conseil d’administration à l’unanimité : 

Véronique BILLARD  

Brigitte LOUVET 

Bernard OZANNE  

Denis PINSARD  

Josseline VIVIEN  

4- PROJETS  ET  AVENIR 
 

Organisation d’un forum généalogie et histoire  

Il se tiendra le Dimanche 17 septembre au Foyer culturel de Lucé et aura pour thème : mobilité et communication. 



Avec la participation des cercles de généalogie limitrophes de l’Eure-et-Loir, des écrivains locaux qui donneront des conférences, Cartobule et le 

club de philatélie. 

Saisir les communes dépouillées et accentuer les relevés 

Continuer les ateliers  

 Utilisation d’un logiciel de généalogie 

 Transmettre sa généalogie 

 Utiliser les ressources de notre site 

 Utilisation des sources autres que l’Etat-civil 

 
Continuer et intensifier les tâches entreprises, à savoir : 

 Dépouillements : notamment intensifier le dépouillement des communes à l’Ouest du département.  

 Lacunes : continuer la prise de clichés en mairie pour les communes lacunaires. 

 Actes notariés : prendre en photo les actes notariés aux AD. 

 Des travaux de recherches sur certains thèmes pourraient être lancés et effectués individuellement ou par petits groupes, c’est aussi ce qui rend une association vivante. Ce ne sont pas 

les sujets qui manquent. Ces travaux peuvent déboucher sur une publication et/ou une exposition. Si vous avez des idées, nous pouvons ensemble les concrétiser. 

 

L'Assemblée Générale s'est prolongée par un apéritif et un repas convivial qui nous a permis de bavarder entre nous.  

L'après-midi, Olivier COJAN est venu nous présenter sa saga « Le pays où vont mourir les rêves », ouvrant également sur un échange intéressant. 

 

La présidente        Le Tésorier adjoint 

Soline DORET        Didier DUBOIS  
 

 


